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RESUME

A travers notre étude nous avons tente d’abordé le deux phénomenes de
mobilités sociales est espace résidentielle .on constant sur la relation en eux , le
logement a deux concepts physiques est intangible comme c¢’est espace d’inimitiés et
de formation et de relation sociales ,il nous abordes tout ces aspectes économique
sociaux et phycologique .

Et constant sur le processus du logement et sur la maniere dans le représentation est
principion de I’Habitat au sein de son logement qui correspond a la culture et a la
symbolique de I’habitat ainsi que la religion est renouvellement de sont identité

Mot clé : espace résidentiel —-mobilité social-urbanisation —zone Urbain

Abstract

Through our study we tried to address the two phenomena of social mobility
Is residential space .on constant on the relationship in them, housing has two physical
concepts is intangible as it is space of enmities and training and relationship social, he
approaches us all these economic, social and phycological aspects.
And constant on the housing process and on the way in the representation is the
principle of the Habitat within its housing which corresponds to the culture and the

symbolism of the habitat as well as the religion is renewal of its identity.

Key word: residential space - social mobility-urbanization - Urban zone




